



学校だより やまつり

矢祭町立矢祭小学校
令和4年6月3日(金)
学校だより No.5

文責 伊藤 弘行

笑顔輝く運動会 ダイジェスト



『家庭訪問』お世話になりました。

先日は、お忙しい中、家庭訪問の時間を作っていただき、ありがとうございました。今年度はコロナのために授業参観が実施できなかったのですが、今回保護者の方と直接お話ができて、良かったです。お子さんの家庭での様子や保護者の思いを伺うことができました。お世話になりました。

さつまいもを植えたよ！！

2日(木)、たんぼぼ・そよかぜ・あおぞら学級みんなで学校の畑にさつまいもの苗を植えました。菊池欽弥さんに教えてもらいながら上手に植えることができました。秋には収穫したさつまいもを使って、「去年とは違う料理を作りたい。」や「さつまいもパーティーを開きたい。」と話していました。収穫が今から楽しみです。



うれしいこと

最近、バス通学の皆さんが、バスを降りる時に、運転手さんにお礼のあいさつをしています。以前から2年1組の蓮見怜斗さんが元気に「ありがとうございました。」と、あいさつしていましたが、それがどんどん周りに広がって行ったようです。今では多くの児童が「ありがとうございました。」と言ってバスを降りています。



徒歩通学のみなさんも、上手にあいさつする人が増えています。素晴らしいですね。

ユニフォームが配られました。

6月4日(土)の日清カップに出場する陸上部員にユニフォームが配られました。当日は、ベストを尽くしてほしいです。



【大会前最後の練習】



水中自動掃除機、大活躍！！
その名は『ハイパーロボ』